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PRÓXIMOS JOGOS
Boavista 
Dom 01/03 - 19h - Engenhão

Flamengo 
Sáb 07/03 - 18h - Maracanã

Bangu 
Dom 15/03 - 16h - Engenhão

Cabofriense 
Sáb 29/02 - 18h - Maracanã

Botafogo 
Sáb 07/03 - 18h - Maracanã

Portuguesa 
Dom 15/03 - 18h30 - Maracanã

Madureira 
Dom 01/03 - 16h - Maracanã

Resende 
Dom 08/03 - 18h - Maracanã

Vasco 
Dom 15/03 - hh - local

Resende 
Sáb 29/02 - 19h - à definir

ABC 
Qua 05/03 - 21h30 - São Januário

Volta Redonda
Dom 08/03 - 16h - Raulino de Oliveira

Os Jogos Olímpicos de Tó-
quio-2020 estão mantidos – 
afirmaram os organizadores 
do evento nesta quarta-feira, 
no momento em que o go-
verno japonês recomenda 
o cancelamento, ou a re-
dução dos grandes eventos 
nas próximas semanas pelo 
medo de propagação da co-
ronavírus.

Os Jogos Olímpicos estão 
previstos para acontecerem 
de 24 de julho a 9 de agosto, 
enquanto os Paralímpicos 
devem começar em 25 de 
agosto.

Os cancelamentos ou 
adiamentos de partidas de 
futebol ou das cerimônias 

de abertura de torneios de 
sumô, entre outros eventos, 
provocaram o debate sobre 
a sede dos Jogos Olímpicos, 
enquanto os organizadores 
se esforçam para demonstrar 
tranquilidade.

“Não pensamos nisto. Não 
ouvimos falar sobre isto. Per-
guntamos e nos responderam 
que não existe tal projeto”, 
declarou o diretor-executi-
vo do Comitê Organizador 
dos Jogos Olímpicos de Tó-
quio-2020, Toshiro Muto.

“A princípio, a ideia é ce-
lebrar os Jogos Olímpicos 
e Paralímpicos da maneira 
como estão previstos”, disse.

Muto explicou que o co-

pensar na forma de organi-
zá-lo para que não resulte na 
propagação do vírus, talvez 
reduzindo a escala do evento”, 
acrescentou.

Muto reagiu às declara-
ções de Dick Pound, membro 
do Comitê Olímpico Inter-
nacional (COI), de que uma 
decisão sobre as Olimpíadas 
será tomada nos próximos 
dois ou três meses.

“Quando perguntamos ao 
COI, eles nos responderam 
que esta não é a forma de 
pensar do COI”, disse Muto.

“Na recente reunião do 
COI em Tóquio, o coronaví-
rus esteve na ordem do dia”, 
afirmou a ministra japonesa 

para os Jogos Olímpicos, Sei-
ko Hashimoto.

“Neste momento, nosso 
grau de preparação para os 
Jogos recebeu uma nota alta, 
e o COI se comprometeu a 
continuar nos apoiando”, 
completou, antes de des-
tacar que “é importante se 
preparar, pensando no pior 
cenário”.

“Temos que nos concen-
trar apenas no objetivo de 
acabar (com a crise do co-
ronavírus) o mais rápido 
possível, com o objetivo de 
organizar os Jogos de Tóquio 
com uma sensação de segu-
rança e obter o aval do COI”, 
concluiu.

Competições estão previstas de 
24 de julho a 9 de agosto

Olimpíadas é 
confirmada 
apesar do 
Coronavírus

Divulgação / COI

A decisão foi muito comemorada pela organização que prepara há tempos a maior festa do esporte

mitê vai examinar a maneira 
de responder ao pedido do 
primeiro-ministro Shinzo Abe 
de cancelar ou adiar eventos, 
ou de reduzir sua dimensão, 
nas próximas duas semanas 
para impedir a propagação 
do novo coronavírus.

“Tomaremos decisões es-
tudando cada evento indivi-
dualmente”, completou.

Ele disse, no entanto, que 
o percurso da chama olímpi-
ca, previsto para começar em 
26 de março em Fukushima e 
que vai atravessar o país, não 
será cancelado, mas que pode 
sofrer alterações.

“Não contemplamos o 
cancelamento, mas vamos 

Jogador fraturou o quinto metatarso do pé ao pisar em falso em uma pedra durante o carnaval

Talles é operado com sucesso no Rio
O atacante Talles 
Magno foi opera-
do com sucesso 
nesta quinta-fei-
ras, no Rio de Ja-
neiro. O jogador 
precisou realizar 

o procedimento após fraturar 
o quinto metatarso do pé ao 
pisar em falso em uma pedra.

“A cirurgia foi super tran-
quila, de forma muito boa, o 
Thales se comportou muito 
bem. Foi uma cirurgia tecnica-
mente boa de se fazer, ficamos 
satisfeitos com o resultado. A 
gente usa um parafuso que vai 
por dentro do osso para com-
primir a fratura. A cirurgia em 
si, a parte ortopédica, durou 
cerca de 30 minutos, mas o 
tempo total do procedimento 

é maior. Consideramos que a 
cirurgia foi um sucesso”, disse 
o médico Marcos Teixeira, ao 
site Globoesporte.com.

O médico explicou a opção 
pela cirurgia no atacante cruz-
maltino.

“Esse é um tipo de lesão 
que, quando não tratada ci-
rurgicamente, a gente perde 
tempo, porque trata de forma 
conservadora, só com imobi-
lização, e essa é uma região 
de difícil cicatrização. O osso 
acaba não consolidando e, 
no final das contas, a gente 
acaba tendo que operar e o 
jogador perde tempo. Então, 
se tratando de um atleta de 
alta performance, a gente 
sempre opta por tratamento 
cirúrgico”, declarou.

Talles Magno vai perma-
necer no hospital até a manhã 
desta quinta-feira, quando 
receberá alta. O jogador ainda 
terá que ficar entre três sema-
nas e um mês sem colocar o pé 
no chão. Após este período, o 
atacante vai iniciar a fisiotera-
pia para voltar aos gramados.

A previsão de retorno de 
Talles Magno é de três meses. 
Assim, o atacante deverá refor-
çar o Vasco novamente somen-
te no Campeonato Brasileiro.

Dentro de campo, os cruz-
maltinos se preparam para 
a estreia na Taça Rio, neste 
sábado, contra o Resende, no 
Raulino de Oliveira. Para o lu-
gar de Talles Magno, o técnico 
Abel Braga deve optar pelo 
jovem Vinícius.

Rubro-Negro busca um nome para a reserva de Rafinha na direita

Flamengo espera definir 
novo reforço até março

Na última sema-
na o técnico Jorge 
Jesus elogiou o 
elenco do Fla-
mengo, porém, 
disse que o clube 

estava no mercado em busca de 
mais um reforço. E de fato isso 
é uma realidade. A missão do 
departamento de futebol é en-
contrar um lateral-direito para 
suprir a ausência de Rodinei, 
negociado com o Internacional.

O treinador português quer 
um atleta em condições de fazer 
sombra a Rafinha, titular abso-
luto, em uma temporada que 
já começou com Supercopa do 
Brasil e Recopa Sul-Americana 
e que vai se estender com Copa 
Libertadores, Campeonato Bra-
sileiro e a sequência do Cam-
peonato Carioca. Os esforços 
são para que o novo reforço seja 
contratado até março.

A tarefa porém não é das 
mais tranquilas. Existem pou-
cas opções no mercado. Na 
semana passada a prioridade 

era Daniel Muñoz, de 23 anos, 
colombiano que é capitão no 
Atlético Nacional. O nome 
foi aprovado por Jorge Jesus, 
porém, a pedida do clube da 
Colômbia, dono dos direitos 
federativos do jogador, assus-
tou o Rubro-Negro e travou a 
negociação. Entre os dirigentes 
cariocas ficou o sentimento que 
o Flamengo, pela fama de clube 
bilionário, acaba pagando mais 
no mercado.

Outros jogadores estão sen-
do monitorados, porém, os 
nomes são mantidos em sigilo 
para que as negociações não se-
jam atrapalhadas. Atualmente o 
elenco, além de Rafinha, conta 
com João Lucas e Matheus 
França. 

O presidente Rodolfo Lan-

dim, em declaração após a 
final da Taça Guanabara, evitou 
falar da negociação pelo lateral 
colombiano.

“Mesmo que ela estivesse 
encaminhada, não falaria so-
bre isso nem sob tortura, não 
adianta,” disse o dirigente aos 
repórteres.

“O que eu posso dizer é o se-
guinte: o processo de avaliação 
do nosso plantel de identifica-
ção de necessidades específicas 
e de busca para suprir lacu-
nas, caso tenham, é contínuo, 
não paramos de olhar para o 
mercado. É sempre possível,” 
completou.

Por enquanto, João Lucas 
segue como primeira opção 
em caso de ausência do titular 
Rafinha.

Tricolor renova com 
volante até 2023

O volante An-
dré renovou 
contrato com 
o Fluminense 
até o final de 
2023. Nascido 

em Algodão, interior da Bah-
ia, o atleta formado em Xe-
rém integra a equipe sub-23 
do Futebol Profissional do 
clube. Ele tem 18 anos e foi 
o capitão do Fluminense na 
última Copinha pelo Sub-20.

“Muito feliz com a re-
novação de contrato com o 
Fluminense. O clube sempre 
me acolheu de uma forma 
muito boa durante os sete 
anos que já estou aqui. É 
sempre uma honra e um 
prazer vestir essa camisa 
e espero ainda poder ficar 
bastante tempo para con-
quistar coisas boas. Me sinto 
em casa e espero retribuir 
toda essa confiança com 
muito empenho e dedicação 
em campo”, disse André.

Fred - Mesmo sem ad-
mitir oficialmente, o Flumi-
nense está próximo de um 

acerto com o atacante Fred 
para seu retorno às Laranjei-
ras. A diretoria, entretanto, 
adota a cautela por conta 
da ação contra o Cruzeiro na 
Justiça do Trabalho de Minas 
Gerais. Fred está livre para 
assinar com outro clube 
através de uma liminar con-
cedida no inicio da semana 
passada.

ntre salários atrasados, 
luvas, direitos de imagem, 
premiações e FGTS, Fred 
cobra cerca de 25 milhões de 
reais do Cruzeiro, que ainda 
está sujeito à uma multa 
contratual de 50 milhões e 
a ter que arcar com a multa 
de 10 milhões devida ao 
Atlético Mineiro pelo fato 
dele ter se transferido ao 
rival em 2018.

Temendo um alonga-
mento do processo na Jus-
tiça, assim como aconteceu 
no caso de Gustavo Scarpa 
e o Palmeiras, o Flu prefere 
aguardar a audiência conci-
liatória marcada para o iní-
cio de março entre o jogador 
e a Raposa.

Aos 32, 
Sharapova 
anuncia fim 
da carreira
Detentora de cinco Grand 
Slams, a tenista Maria 
Sharapova anunciou sua 
aposentadoria do esporte. 
Sofrendo com lesões recor-
rentes, a russa de 32 anos 
comunicou que vai parar 
em entrevista exclusiva à re-
vista americana Vanity Fair.

“Como você deixa para 
trás a única vida que você 
já conheceu? Como você se 
afasta das quadras em que 
treinou desde pequena, o 
jogo que você ama – um 
jogo que lhe trouxe lágri-
mas e alegrias incontáveis 
– um esporte em que você 
encontrou uma família, 
junto com fãs que se uni-
ram por mais de 28 anos? Eu 
sou nova nisso, então por 
favor me perdoe. Tênis – es-
tou me despedindo”, disse 
a ex-número 1 do mundo.

Profissional desde os 14 
anos, Sharapova foi pega no 
exame antidoping em 2016 
e desde então não conse-
guiu retomar a performan-
ce. Suspensa por dois anos, 
a tenista voltou às quadras 
e depois de 15 meses parou. 
Na temporada 2020, foram 
apenas dois jogos e duas 
derrotas, sendo uma na 
estreia do Australia Open, 
a deixando na 373ª coloca-
ção no ranking da WTA.

Ruan Renato 
espera por 
sequência 
como titular 

Um dos re-
forços me-
nos badala-
dos do Bo-
tafogo para 
esta tempo-

rada, o zagueiro Ruan Re-
nato foi titular na partida 
contra o Náutico e agra-
dou a comissão técnica. 
O jogador fez sua estreia 
com a camisa alvinegra e 
aproveitou a chance para 
mostrar serviço ao técnico 
Paulo Autuori.

Ruan Renato afirmou 
que estava preparado para 
atuar diante dos pernam-
bucanos, pela Copa do 
Brasil.

“Me preparei muito 
para esse momento. Mas 
jogo é sempre diferente. 
Tentei passar tranquilida-
de o máximo possível para 
os meus companheiros. 
Sabia da importância que 
o jogo tinha. Espero poder 
mostrar ainda mais meu 
futebol”, disse.

Para a estreia da Taça 
Rio, Autuori ainda não 
definiu a equipe titular. 
O defensor torce para ga-
nhar mais uma oportuni-
dade, mas fez questão de 
elogiar seus concorrentes 
no setor.

“Aos poucos vou bus-
cando meu espaço, res-
peitando a todos. A gente 
tem grandes zagueiros e 
independente de quem 
o Autuori escalar, tenho 
certeza de que vai dar 
conta do recado. Quero jo-
gar, mas respeito muito o 
potencial do Kanu e a his-
tória do Carli”, declarou.

O Botafogo volta a 
campo neste domingo, 
contra o Boavista, no 
Nilton Santos. Os alvi-
negros querem começar 
bem o segundo turno do 
Campeonato Car ioca 
para evitar uma nova eli-
minação precoce no Es-
tadual. O elenco espera 
o apoio da torcida para 
recomeçar o ano que 
terá muitos desafios ao 
longo da temporada.

Rafael Ribeiro/Vasco

A previsão de retorno do atacante Thalles Magno é de três meses

Por enquanto, João Lucas segue como a 
primeira opção em caso de ausência do 
titular Rafinha


